

Verifica en tiempo real los datos ingresados por el usuario para agilizar los acuerdos

Las organizaciones modernas pueden utilizar DocuSign para preparar y enviar acuerdos con unos pocos clics. Sin embargo, cuando reciben de vuelta esos documentos rellenos, tienen que validar la información y asegurarse de que no hay errores. Los números de teléfono deben tener la cantidad correcta de dígitos y estar en servicio. Las direcciones de correo electrónico tienen que poder recibir mensajes. Las direcciones postales tienen que existir en un mapa. El proceso implica comprobar manualmente los datos con fuentes de terceros para verificar que son correctos. Si hay problemas con los datos, se devuelven al firmante y el proceso vuelve a empezar.

Data Verification coteja en tiempo real los datos proporcionados por el firmante en los sobres DocuSign con fuentes de datos externas, para asegurarse de que no se omite ningún campo y se evitan errores de formato. El resultado son acuerdos más rápidos y sencillos, con menos pasos manuales y menos pérdidas de tiempo. Data Verification ofrece a los clientes de DocuSign un proceso de recopilación de datos más fluido que hace uso de la automatización para mejorar la experiencia de quienes preparan y firman los acuerdos.

Acelerar el tiempo de respuesta y minimizar los errores

Elimina los pasos manuales en tu proceso de acuerdo validando los datos en tiempo real a medida que los ingresa el usuario. Incrementa la tasa de conversión y disminuye los documentos no válidos derivados de campos incompletos o errores.

Reducir el riesgo con conexiones a fuentes de datos de confianza

Para cada verificación, haz un seguimiento de los detalles, qué información se verificó, con qué fuente externa se comprobó y cuándo, en un registro de auditoría que se incorpore al certificado de finalización. Reduce el riesgo de incumplimiento o de daños a la reputación y crea pruebas fáciles de la verificación.

Automatizar los procesos de verificación

DocuSign ofrece una implementación lista para usar para integraciones preinstaladas con las fuentes de datos externas más importantes (como Vonage, Smarty).

Mejorar la experiencia del acuerdo para los usuarios

Los firmantes ganan confianza al saber que la información que envían no rebotará para otra ronda de entrada de datos. Esto proporciona a los preparadores de acuerdos una experiencia sencilla y moderna, y una respuesta más rápida que el flujo de trabajo tradicional.



48%

de los acuerdos se retrasan debido a errores o falta de datos

Fuente:
Forrester, "The State of Systems of Agreement"

¿Qué datos se pueden verificar?

- Números de teléfono
- Direcciones de correo electrónico
- Direcciones postales

Obtén más información sobre Data Verification y **DocuSign IAM** hoy mismo.

Acerca de DocuSign

DocuSign da vida a los acuerdos. Más de 1.5 millones de clientes y más de mil millones de personas en más de 180 países utilizan las soluciones de DocuSign para acelerar el proceso de hacer negocios y facilitar la vida de la gente. Con la gestión inteligente de acuerdos, DocuSign libera los datos críticos de negocio atrapados en los documentos. Datos desconectados de los sistemas de registro cuestan tiempo, dinero y oportunidades a las empresas. Al usar DocuSign IAM, las compañías pueden crear, formalizar y gestionar acuerdos con soluciones creadas por la compañía número 1 en firma electrónica y gestión del ciclo de vida de los contratos (CLM).

DocuSign, Inc.
Av Jarrier Barros Sierra 495
Santa Fe, Zedec Sta Fé,
Álvaro Obregón 1219, Ciudad de México
docusign.mx

Para obtener más información
contactomx@docusign.com
01-800-9531-662